

4 de abril de 2013 - Comunicados de prensa

Ministerio de Agricultura recibirá donación para incentivar la producción agrícola con bajo nivel de emisiones de carbono

Se prevén recursos financieros y capacitación técnica para productores rurales de siete estados brasileños

El Ministerio de Agricultura, Ganadería y Abastecimiento (MAPA, por su sigla en portugués) se beneficiará con una donación de US\$39,2 millones del Departamento de Medio Ambiente, Alimentación y Asuntos Rurales (DEFRA, por su sigla en inglés) del gobierno del Reino Unido para invertir en [agricultura](#) con bajo nivel de emisiones de carbono, evitando la deforestación. De acuerdo con DEFRA “este proyecto forma parte del Fondo Internacional de Clima del Reino Unido”. El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) administrará los recursos y la ejecución de la cooperación.

El proyecto ofrecerá financiamiento no reembolsable a pequeños y medianos productores de siete estados estratégicos de los biomas de la Amazonia (Mato Grosso, Pará y Rondônia) y la selva atlántica (Bahia, Minas Gerais, Paraná y Rio Grande do Sul), a fin de fomentar la adopción de prácticas de agricultura sostenible en esas regiones.

El financiamiento servirá para incentivar a pequeños y medianos productores con objeto de que recurran a fuentes de financiamiento ya existentes para llevar a cabo proyectos que usen tecnologías agropecuarias con bajo nivel de emisiones de carbono y proyectos de restauración mediante incentivos financieros y asistencia técnica.

El [Brasil](#), llamado a desempeñar un papel protagónico en el logro del objetivo internacional de estabilización del [clima](#), que incluye la reducción a la mitad de la deforestación en los países en desarrollo para 2025, alberga la mayor parte de los bosques primarios del mundo, así como una quinta parte del agua dulce y cerca de 20% de la [biodiversidad](#) mundial.

"Este proyecto es un piloto para el desarrollo estratégico de la agricultura brasileña y el impacto ambiental positivo que pretende lograr. Es una inversión en la lucha contra la deforestación mediante la agricultura sostenible y más que una cooperación entre los ministerios, se trata de un proyecto entre los gobiernos ", dijo Renato Brito, coordinador general de Sostenibilidad Ambiental del MAPA.

Simone Bauch, jefa del equipo encargado del proyecto, dijo que “este es un proyecto emblemático para el BID, tanto por su volumen (en términos de financiamiento no reembolsable) como por su alcance en lo que atañe a aspectos estratégicos del cambio climático”.

Además de los recursos financieros, habrá inversiones en actividades de capacitación, formación de capacidad y transferencia de conocimientos, a fin de mejorar la capacidad técnica de los productores para adoptar medidas orientadas al uso sostenible de la tierra con bajas emisiones de carbono, la [ordenación forestal](#) y la protección del [medio ambiente](#).



Más información

Simone Bauch
Especialista Principal en Cambio Climático
sbauch@iadb.org

Acerca del BID

[Brasil y el BID](#)

Temas

[Agricultura](#)
[Biodiversidad](#)
[Cambio Climático](#)
[Medio Ambiente](#)
[Forestación](#)

Contacto de prensa

Janaina Borges de Pádua Goulart
janainag@iadb.org
(55-61) 8115-0703

Se prevé, mediante estas acciones, disminuir casi 11 millones de toneladas de emisiones de carbono en regiones estratégicas y reducir la pobreza y la vulnerabilidad de la población rural en las zonas que comprende el programa. La cooperación se desarrollará a lo largo de cuatro años y los recursos no son reembolsables.

5 de abril de 2013 - Comunicados de prensa

BID ayudará a mejorar servicios de transporte en Hidrovía Paraguay-Paraná

Financiará compra de remolcadores y barcazas de bajo nivel de emisión de carbono para el proyecto de transporte fluvial entre Brasil, Paraguay, Argentina y Uruguay

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó un préstamo de US\$100 millones para expandir y aumentar la eficiencia del transporte de productos básicos a lo largo de la Hidrovía Paraguay-Paraná, un proyecto que incrementará la integración entre [Brasil](#), Paraguay, Argentina y Uruguay.

Los recursos del BID ayudarán a financiar la compra de remolcadores y barcazas de avanzada que se usarán para transportar 3,25 millones de toneladas métricas por año de hierro de los yacimientos de Corumbá, Brasil, a la Argentina o Uruguay por la Hidrovía Paraguay-Paraná, en virtud de un contrato a largo plazo con una subsidiaria de la empresa minera Vale S.A. También se usarán recursos del BID para la capacitación de capitanes, tripulantes y personal de mantenimiento de las nuevas embarcaciones.

El [proyecto](#), patrocinado por Hidrovias do Brasil SA, podrá lograr un importante efecto demostrativo en el transporte fluvial, donde la mayoría de la flota usa tecnología del siglo pasado. La tecnología de avanzada aumentará la eficiencia en el uso de combustible y la capacidad de transporte, mejorará la maniobrabilidad de las embarcaciones y promoverá ciclos de transporte más rápidos, lo cual permitirá un incremento en los volúmenes transportados.

Además, se espera que el proyecto propicie la creación de hasta 260 empleos directos en Paraguay y que el uso más eficiente del combustible evitará la emisión de unas 275.000 toneladas de carbono durante la vigencia del contrato de servicio de transporte con Vale. Se prevé, asimismo, que el financiamiento del BID se complemente con recursos de bancos comerciales y otra institución de desarrollo.

5 de abril de 2013 - Anuncios

Funcionarios latinoamericanos de alto rango se reúnen en el BID para analizar innovación en gobierno

El seminario de dos días coincide con la semana de Innovación en el Gobierno e incluye la participación de autoridades de la OCDE, los Estados Unidos y China

Autoridades y especialistas de alto nivel se reunirán en el Banco Interamericano de Desarrollo ([BID](#)) los días **10 y 11 de abril** para analizar la necesidad de innovación en el gobierno a fin de atender la demanda



Más información

Brian Blakely
Jefe del equipo del proyecto del BID
brianb@iadb.org

Información del Proyecto

[Transporte Fluvial](#)

Contacto de prensa

Romina Tan Nicaretta
rominan@iadb.org
(202) 623-1555

John Ferriter
johnfe@iadb.org
(202) 623-1394



ciudadana de más y mejores servicios públicos en América Latina y el Caribe.

La reunión – [“Semana de Innovación en el Gobierno: Fortalecimiento de la capacidad institucional del estado para la prestación de servicios”](#) – tendrá lugar en la sede del BID en Washington, DC. El evento contará con dos oradores principales: Steve Goldsmith, Director del Centro Ash de Innovación de Harvard y Eduardo Campos, Gobernador del estado de Pernambuco, Brasil. También incluirá presentaciones relativas a la innovación en los gobiernos de Chile y Perú, así como una reseña de los últimos avances y problemas en países de América Latina y el Caribe y de la OCDE, y una exposición acerca de la experiencia de la República Popular de China.

Se ha comprobado que la débil capacidad institucional constituye uno de los obstáculos más importantes para el desarrollo económico y la reducción de la pobreza en el largo plazo. Aunque los países de América Latina y el Caribe han logrado considerables progresos en cuanto a tornar más eficaces sus gobiernos, las aspiraciones de los ciudadanos se han multiplicado y la innovación en el gobierno es fundamental para satisfacer esas aspiraciones de contar con más y mejores servicios públicos.

El BID es el principal banco multilateral de la región que trabaja en el fortalecimiento institucional y la modernización de la administración del sector público.

La asistencia a este evento es sólo por invitación. Los medios de información interesados en la cobertura del seminario deberán dirigirse por correo electrónico a Mildred Rivera, mildredr@iadb.org, o llamar al teléfono (202) 623-2319.

QUÉ: Seminario – [“Semana de Innovación en el Gobierno: Fortalecimiento de la capacidad institucional del Estado para la prestación de servicios”](#)

CUÁNDO: Miércoles, 10 de abril y jueves, 11 de abril a las 9:00 a.m.

DÓNDE: BID, Centro de Conferencias Enrique V. Iglesias, 1330 New York Avenue, NW, Washington, DC

QUIÉNES:

Stephen Goldsmith, Director, Programa de Innovaciones en el Gobierno, Escuela de Gobierno Kennedy, Universidad de Harvard
Rafael Ariztía, Jefe de Modernización del Estado, Ministerio de la Presidencia, Gobierno de Chile, La experiencia de “Chile Atiende”
Mariano Tommasi, Director, Centro de Estudios de Desarrollo Institucional, Universidad de San Andrés
Juan Pablo Silva, Viceministro de Desarrollo e Inclusión Social, Gobierno del Perú
Sra. Zhang Xuechun, Subgerente General, Banco Popular de China
Eduardo Campos, Gobernador, Estado de Pernambuco, Brasil
Profesor B. Guy Peters, Profesor de la cátedra Maurice Falk de Gobierno de los Estados Unidos, Departamento de Ciencias Políticas, Universidad de Pittsburgh

9 de abril de 2013 - Anuncios

[BID lanza el programa Premios de Infraestructura 360°](#)

Los premios —iniciativa en coordinación con la Universidad de Harvard— reconocerá prácticas de sostenibilidad destacables en

Más Información

Mariano Lafuente MLafuente@iadb.org

Eventos

Innovación en el Sector
Público: Fortaleciendo la Capacidad
Institucional del Estado para Resultados

10-abr-2013. Washington, D.C., Estados
Unidos de América

Contacto de prensa

Pablo Bachelet
pbachelet@iadb.org
(202) 623-1328



Más información

Ana-María Vidaurre-Roche

inversiones en infraestructura en América Latina y el Caribe

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) anunció la creación de un programa de premios de sostenibilidad de [infraestructura del sector privado](#) del BID, denominados Premios Infraestructura 360°. Con el programa se reconocerán prácticas destacadas de sostenibilidad en inversiones del sector privado en infraestructura dentro de la región, con énfasis en aspectos climáticos y medio ambiente, impacto social, y ejemplos pioneros de gobernanza e innovación.

Los [Premios Infraestructura 360°](#) tendrán como objetivo identificar, evaluar y promover inversiones sostenibles en infraestructura realizadas por el [sector privado](#) y asociaciones público-privadas en los [países miembros prestatarios](#) del BID. Los premios también buscan diseminar conocimientos y aumentar la incorporación de prácticas sostenibles en el diseño y desarrollo de inversiones de infraestructura, facilitando la investigación y la identificación de indicadores de rendimiento de sostenibilidad.

Los participantes podrán presentar sus proyectos utilizando una herramienta de autoevaluación desarrollada por el Programa Zofnass para Infraestructura Sostenible de la Escuela de Postgrado en Diseño de la Universidad de Harvard. Los 12 proyectos de infraestructura que presenten la clasificación más alta en base a la herramienta de autoevaluación serán preseleccionados, y serán evaluados en mayor detalle por parte del Programa Zofnass a través de estudios de casos prácticos. Los ganadores de los Premios serán seleccionados por un jurado compuesto de profesionales internacionalmente reconocidos en temas de infraestructura, medio ambiente y competitividad.

La fecha límite para la recepción de solicitudes es el 7 de junio de 2013. El primer grupo de ganadores será anunciado durante la Reunión Anual de Gobernadores del BID a celebrarse en Brasil en marzo de 2014

9 de abril de 2013 - Comunicados de prensa

[BID triplica volumen de préstamos con resultados de género en dos años](#)

En dos años la Política de Género del BID logra avances en inversiones directas en igualdad de género, así como en otros proyectos del Banco

El presidente del BID Luis Alberto Moreno hizo balance hoy de la Política Operativa sobre Igualdad de Género en el Desarrollo tras dos años de implementación. En este período, el BID triplicó el volumen de préstamos a gobiernos que cuentan con indicadores de género, hasta alcanzar el 31 por ciento del total de préstamos del Banco en 2012. En el período 2006-2010, sólo el 9 por ciento de los préstamos incorporaban estos indicadores.

Parte de este crecimiento se debe a la incorporación de indicadores de [género](#) en proyectos de sectores como el comercio, la infraestructura y la gestión fiscal y municipal, que anteriormente no incluían esta perspectiva. En 2010, sólo un 6 por ciento de los proyectos de estos sectores tenían en cuenta indicadores de género en sus operaciones, frente al 20 por ciento en 2012. Por su parte, más de la mitad (54 por ciento) de los proyectos sociales del BID ya incorporan indicadores de género en sus proyectos, con un crecimiento de más del doble respecto a 2010.

Además de incorporar indicadores de género en todas sus operaciones, el

Especialista principal en inversiones
anamariav@iadb.org

Acerca del BID

[Premios Infraestructura 360°](#)

[Financia el Futuro: Sector Privado con Propósito](#)

Contacto de prensa

John Ferriter
johnfe@iadb.org
(202) 623-1394



Video: Cerrando la Brecha de Género



Patricia Cardoso, Directora
Real Women Have Curves

Acerca del BID

[Género y diversidad](#)

Event Information

BID aumentó sus préstamos y donaciones orientados a proyectos específicamente relacionados con la igualdad de género. [Ciudad Mujer](#) es uno de los proyectos más significativos, que ha permitido crear cuatro centros de empoderamiento de la mujer en El Salvador y la construcción de dos centros más en los próximos meses, así como el programa [beyondBanking](#), una ventanilla del sector privado del BID que proporcionará hasta US\$50 millones en líneas de crédito a pequeñas y medianas empresas lideradas por mujeres.

El BID es la primera institución financiera multilateral que incorpora la perspectiva de género en sus procesos de salvaguarda, introduciendo mecanismos para asegurar que las operaciones del Banco no tengan un impacto negativo en la igualdad de género.

De cara al futuro, el presidente Moreno subrayó que estos dos años de aplicación de la Política han servido para identificar buenas prácticas y mejorar los proyectos del Banco. “Sabemos que se han alcanzado logros destacables, pero eso no nos satisface. Aún queda mucho camino por recorrer”, ha asegurado el presidente para destacar que, en los próximos años, el BID trabajará para mejorar aún más estos indicadores.

10 de abril de 2013 - Anuncios

[América Latina: Panel de alto nivel trata la inseguridad ciudadana como amenaza para el desarrollo](#)

Mauricio Funes, Presidente de El Salvador, pronuncia el discurso de apertura

El Banco Interamericano de Desarrollo ([BID](#)) y el Banco Mundial (BIRF) invitan cordialmente a los representantes de los medios de información a cubrir el discurso del Presidente de El Salvador, Mauricio Funes y un posterior panel de alto nivel sobre el tema “[La inseguridad ciudadana en América Latina: Una amenaza para el desarrollo](#)”. El acto se llevará a cabo el **jueves 18 de abril**, desde las 12:00 a las 14:30 en el Edificio C del Banco Mundial (1225 Connecticut Ave, NW).

“El progreso económico y social en América Latina ha traído una mejor calidad de vida a millones de personas”, dijo el Presidente del BID, Luis Alberto Moreno. “No obstante, hay demasiado ciudadanos que siguen afectados por el crimen y la violencia, y las instituciones públicas no han podido adaptarse con la velocidad que impone este complejo problema. Tenemos que entender lo que funciona y lo no, y ayudar a los países a volver a establecer un clima de seguridad donde las comunidades puedan florecer”.

Durante los años recientes, más de 70 millones de latinoamericanos superaron la pobreza para incorporarse a las filas de las clases medias. Sin embargo, los altos índices de delincuencia amenazan con socavar estos logros y la violencia no sólo significa sufrimientos para sus víctimas directas sino impone pesadas cargas económicas, sociales e institucionales a los países y las comunidades.

“Tras el auge económico de América Latina se oculta una ola de delito y violencia que amenaza una década de progreso lesionando a todos los ciudadanos, especialmente a los más pobres que carecen de medios para protegerse. Temo que la inseguridad esté convirtiéndose en el talón de

[Mind the GAP: How the IDB is promoting Gender Equality to improve Development Results](#)

09-abr-2013. Washington, DC, Estados Unidos de América

Enlaces

[Ciudad Mujer](#)

[beyondBanking](#)

Documento

[Promoción de igualdad de género para mejorar los resultados del desarrollo \(inglés\)](#)

Contacto de prensa

José Luis Lobera
joseluisl@iadb.org
(202) 623-2846



Más información

Banco Mundial
Patricia da Camara
(202) 473-4019
pdacamara@worldbank.org

BID
Pablo Bachelet
(202) 623-1328
pbachelet@iadb.org

Registro de prensa

rvargasgomez@worldbank.org
(202) 458-0777

Enlaces

[Banco Mundial](#)

[BID](#)

Aquiles del desarrollo”, dijo Hasan Tuluy, Vicepresidente del Banco Mundial para América Latina y el Caribe. “Los gobiernos, los ciudadanos y el sector privado pagan un alto precio, pero la delincuencia y la impunidad también están desgastando la confianza de la ciudadanía en el Estado y su apoyo a la democracia”.

El panel analizará las respuestas de los gobiernos y la forma en que las instituciones de desarrollo, el sector académico y el sector privado pueden contribuir a la solución de este problema crítico para el desarrollo. El panel está integrado por autoridades actuales y del pasado, como José Mariano Beltrame, Secretario de Seguridad Pública del estado de Rio de Janeiro, el Ministro de Hacienda de Costa Rica Edgar Ayales, el ex Jefe de Policía de Colombia Oscar Naranjo, Lorena Martínez, Alcaldesa de Aguascalientes, México y el dirigente empresarial guatemalteco Salvador Paiz.

La asistencia al acto será sólo por invitación, pero será transmitido en vivo por Internet en envivo.bancomundial.org.

Los periodistas que deseen asistir con fines informativos deberán acreditarse a más tardar el **17 de abril** dirigiéndose por correo electrónico a rvargasgomez@worldbank.org o llamando al teléfono (202) 458-0777. Los camarógrafos deberán presentarse con treinta minutos de anticipación.

EVENTO: La inseguridad ciudadana en América Latina: Una amenaza para el desarrollo

PALABRAS DE BIENVENIDA:

Luis Alberto Moreno
Presidente
Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

ORADOR PRINCIPAL:

Mauricio Funes
Presidente
El Salvador

MODERADOR:

Juan Carlos López
Corresponsal
CNN en Español

PANELISTAS:

Edgar Ayales Esna
Ministro de Hacienda
Costa Rica

Lorena Martínez Rodríguez
Alcaldesa de Aguascalientes
México

Jose Mariano Beltrame
Secretario de Seguridad Pública
Estado de Rio de Janeiro
Brasil

Salvador Paiz
Presidente
Teculután Inversiones, Ltda.

Guatemala

Oscar Naranjo
Ex Jefe de la Policía Nacional
Colombia

PALABRAS DE CLAUSURA:

Hasan Tuluy
Vice Presidente
Región de América Latina y el Caribe
Banco Mundial (BIRF)

FECHA: Jueves, 18 de abril de 2013

HORA: 12:00 a 14:30

LUGAR: Auditorio C 8-150
Edificio C del Banco Mundial
1225 Connecticut Ave, NW
Washington, DC 20433

Visítenos en Facebook: <http://www.facebook.com/worldbank>
Actualizaciones vía Twitter: <http://www.twitter.com/WorldBankLAC>

Visítenos en Facebook: <http://www.facebook.com/BancoInteramericano>
Actualizaciones vía Twitter: <http://www.twitter.com/BIDNoticias>

ENCUÉNTRENOS EN:

Facebook: Sea un fan del BID y sus iniciativas www.iadb.org/facebook
Twitter: Sigue las actividades del BID en www.iadb.org/twitter/
Youtube: Vea y comparta los videos del BID www.iadb.org/youtube

Entérese de lo más reciente en la portada del sitio Web del BID en www.iadb.org o en su versión para celular en www.iadb.mobi -- Este correo electrónico ha sido enviado automáticamente. Por favor no responder al mensaje.